

PERNYATAAN

Dengan ini saya,

Nama : Mega Hartika

Nomor Mahasiswa : 20120430213

Menyatakan bahwa skripsi dengan judul: **“PENGARUH BELANJA MODAL, INVESTASI, DAN NET EKSPOR TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI PULAU SUMATERA : (Studi Kasus 10 Provinsi Tahun 2011-2014)”** tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjana disuatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebut referensinya. Dan apabila dikemudia hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima sanksi atau hukuman apapun sesuai peraturan yang berlaku.

Yogyakarta, 3 Maret 2016

Penulis,

Mega Hartika

MOTTO

Boleh jadi kamu membenci sesuatu, padahal ia amat baik bagi kamu. Dan boleh jadi kamu mencintai sesuatu, padahal ia amat buruk bagi kamu. Allah Maha mengetahui sedangkan kamu tidak mengetahui” (Al-Baqarah: 216)

- **Berangkat dengan penuh keyakinan**
- **Berjalan dengan penuh keikhlasan**
- **Istiqomah dalam menghadapi cobaan**

PERSEMBAHAN

Skripsi ini Kupersembahkan untuk.....

“Allah SWT”

Segalah puji bagi Allah, atas rahmat dan berkat-Nya hingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir ini. Semoga ini menjadi salah satu bentuk ibadah yang dapat bermanfaat bagi pendidikan yang ada di Indonesia ini Aamiin.

“Orang tua saya”

Ayahanda Hasanuddin dan Ibunda Rohmiyati yang selalu mendoakan dan memotivasi saya dalam berbagai hal, terima kasih banyak atas segala perhatian dan doanya, entah bagaimana saya untuk membalas semuanya, tapi setidaknya ini hanya bagian kecil dari kebahagiaan kalian.

“Kakak dan adik saya”

Kakak tercinta Hasmi Wulan Oktika dan Agung Muhammad Fadli serta adik saya Tubagus Iqbal terimakasih atas doa kalian, semoga kita bias membahagiakan dan menjadi anak yang dapat dibanggakan olah kedua orang tua kita, Aamiin.

INTISARI

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh belanja modal, investasi dan net ekspor terhadap pertumbuhan ekonomi di 10 Provinsi yang ada di Pulau Sumatera. Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa gabungan dari data cross section dan time series, dimana penulis membatasi waktu penelitian dari tahun 2011-2014, yaitu dengan data laju pertumbuhan PDRB, realisasi belanja modal, data penanaman modal Asing (PMA), penanaman modal dalam negeri (PMDN) dan data ekspor bersih (net ekspor). Metode analisis yang digunakan adalah regresi data panel yang diolah dengan model fixed effect.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel belanja modal berhubungan positif dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi, penanaman modal dalam negeri (PMDN) berhubungan negative dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi, penanaman modal luar negeri (PMA) berhubungan negative dan tidak signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi, dan ekspor bersih (net ekspor) berhubungan positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi di 10 Provinsi yang ada di Pulau Sumatera.

Kata Kunci: Pertumbuhan Ekonomi, Data Panel, Belanja Modal, Investasi (PMDN dan PMA), dan Ekspor Bersih (Net Ekspor).

ABSTRACT

This research aims to analyze the influence of capital expenditure, investment, and net export to the economic growth in ten provinces located in Sumatera Island. This research uses secondary data in form of combination data from cross section and time series data, in which the writer restricted the time of research from 2011 to 2014, it covers Regional Gross Domestic Products growth rate data, realization of capital expenditure, foreign investment data, domestic investment data, and net export data. The analysis method is regression panel data which is processed by fixed effect model.

This research shows that variable of capital expenditure relates positively and does not significantly increase the economic growth, domestic investment relates negatively and contribute to the significant increase of economic growth, foreign investment relates negatively and does not have significant contribution to the economic growth, and net export relates positively and has a significant contribution to the economic growth in those ten provinces in Sumatera Island.

Keywords: Economic growth, Panel Data, Capital Expenditure, Domestic and Foreign Investment, and Net Export.

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarokatuh

Alhamdulillah Rabbil 'Alamin, segala puji syukur kehadiran Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang atas segala rahmat dan hidayah-Nya dan tak lupa pula penulis haturkan puji syukur kepada Nabi Muhammad SAW yang telah memberikan penerangan di muka bumi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“PENGARUH BELANJ MODAL, INVESTASI, DAN NET EKSPOR TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI PULAU SUMATERA : (Studi Kasus 10 Provinsi di Pulau Sumatera Tahun 2011-2014)”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat dalam memperoleh gelar sarjana strata-1 program studi ilmu ekonomi pada fakultas ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

Penulis menyadari bahwa penyelesaian penelitian ini tidak terlepas dari bimbingan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebanyak-banyaknya kepada :

1. Allah SWT yang telah memberikan kemudahan dan kesehatan dalam penulisan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Nano Prawoto, SE., M.Si selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.

3. Bapak Dr. Imammudin Yuliaddi, SE., M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta.
4. Bapak Drs. Masyhudi Muqorobin, M.Sc., Akt. selaku dosen pembimbing skripsi yang telah mencurahkan, membimbing, memotivasi, meluangkan waktunya dan memberikan arahan dengan penuh kesabaran dalam penyusunan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
5. Seluruh Dosen Program Studi Ilmu Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta atas semua ilmu, arahan dan pengalaman yang telah diberikan kepada penulis.
6. Seluruh staf tata usaha dan perpustakaan atas segala bantuan selama proses penyusunan skripsi ini hingga selesai.
7. Kedua orang tuaku Ayahanda Hasanuddin dan Ibunda Rohmiyati, Kakakku Hasmi Wulan Oktika dan Agung Muhammad Fadhli, Adekku Tubagus Iqbal, dan Nenekku Rohana, yang senantiasa memberikan doa, motivasi dan semangat terima kasih atas kasih sayang, cinta, perhatian dan pengorbanan yang bermanfaat bagi penulis.
8. Teman-teman seperjuangan Ilmu Ekonomi 2012 khususnya kelas E 2012 yang selalu bersama menjalani kuliah ini hingga akhirnya mampu mengakhiri studi S1 dengan Lancar dan membanggakan.
9. Keluarga besar KKN 122, semoga kita bias mencapai segala yang kita inginkan dan tak lupa mensyukurinya.

10. Sahabat-sahabat saya Dilla, Nindy, Poppy, Reni, Ardhi, Adi, dan fadhil yang selalu menemani dalam membuat skripsi ini dan semoga kita diberi kelancaran dan kemudahan dalam meniti karir kita.

11. Anggara Mega Nanda terima kasih banyak atas semangat, motivasi, dan dukungannya yang tak henti-henti diberikan kepada saya. Semoga Allah selalu meridhai dan memberikan kemudahan bagi kita untuk mencapai kesuksesan dunia akhirat dan membahagiakan kedua orang tua kita.

Akhir kata terima kasih yang tidak terhingga atas bantuan semua pihak, baik moril maupun materi dan semoga Allah membalas semuanya Aamiin Ya Allah.

Wassalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Yogyakarta 3 Maret 2016

Peneliti,

Mega Hartika